
家庭数                                      令和 3年４月９日 

保護者の皆様                                 流山市立江戸川台小学校 

PTA特別チーム 

江戸川台小学校 PTA活動に関するアンケート結果 

 

春風が心地よい季節となり、学校にも元気な子ども達の声が響いております。皆様には日頃より PTA活動へ

のご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。 

さて、先日は年度末のお忙しい中にもかかわらず「PTA 活動に関するアンケート」にご協力いただきまして

ありがとうございました。アンケート結果の集計が終わりましたのでご報告させていただきます。 

アンケートにはたくさんの貴重なご意見を頂戴しありがとうございました。いただいたご意見は総務委員・特

別チーム・学校で共有し今後の活動の参考にさせていただきます。 

 

調査日：令和 3年 3月 15日～22日 

アンケート対象世帯数：436世帯 

アンケート回答数  ：385世帯（うち無回答 2世帯） 

アンケート回収率  ：88% 

 

 

 

 

PTA 役員は約半分のご家庭

が経験。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役員は、やってみると「学校

や子どもの様子が分かった」

「知り合いが増えた」とい

うメリットがあり、「良かっ

た」「まあ良かった」と感じ

る方が 7 割以上という結果。 

 

一方で、日程・時間の調整や

ご家庭の事情に合わせた参

加方法や仕事量に課題が見

えた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

PTA活動の内容は多くの方に周知はされている様子がうかがえたが、参加したことがない方が 4割近くとなり、

参加へのハードルがあることが示唆された。 

 

 

 

活動に参加された方のうち

7 割弱の方からは「とても

有意義だった」「まあ有意義

だった」との感想をいただ

き、PTA活動の良い面が見

受けられた。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA 会費については現状

の 2000 円/年が妥当だと

いう意向がうかがえた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会費の使途について具体的

な記載は少なかったが、「子

どもの為に使って欲しい」

という意見が多かった。 

 

 

 

 

 

 



 

 

PTA活動の問題点としては、「回数が多い」「仕事量が多い」「活動が長い」など質問４同様に日程・時間や仕事

量に課題が見えた。 

 

 

 

「1人の子につき最低 1回」

のルールについては、改善

を望む声も多い一方で、意

見は分かれている現状が

見えた。 

 

 

 

 

 



 

 

「エントリー制」について

は、好意的なご意見を多く

いただいた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加しやすい活動時間は、

午前中が多い一方で、夕方

から夜間の活動を希望する

声も一定数あることがわか

った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

曜日別では、平日・土曜・

日曜と 3分化した。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回、アンケート回収率 88%と PTA活動への関心の高さがうかがえる結果となりました。 

アンケートからは、「学校や子どもの様子が分かった」「知り合いが増えた」と活動への好意的な意見がある一

方で、活動日時・仕事量・役員の決め方などに課題を感じている傾向がうかがえました。 

また、子ども達の教育環境整備や、保護者・学校・地域との連携に PTAの活動が求められていることもわか

りました。 

今後、各活動で皆様からのフィードバックをいただきながら「参加してもいいな」「これなら参加できるな」

と思っていただけるような PTAの在り方を考えていきたいと思います。 

引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 


